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Los abogados de AEAFA cuestionan el uso de la
procedibilidad para ir a los MASC: «Generará
dilaciones en muchos pleitos»

Todas las alertas se han encendido en los 2.700 abogados que configuran la Asociación Española de

Abogados de Familia, agrupados en la AEAFA, ante la implementación de los MASC y su requisito 

de procedibilidad que genera muchas dudas en su implementación próxima, pese a las palabras del

ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes que habla de sus ventajas, aunque su

desarrollo genera muchas dudas. 

La voz de los abogados de familia se ha unido al de otros colectivos, como el de los Letrados de la

Administración de Justicia (LAJs), que en la reciente presentación del informe del CNLAJ sobre 

el papel de dicho colectivo —LAJs—en la nueva reforma de la Justicia, su presidente Ernesto Casado

ya criticaba la implementación de la procedibilidad de los MASC —aun sin saber cómo se va a

gestionar y quién lo paga—. 

Este colectivo aprovechará las próximas XXXII Jornadas Centrales, que tendrán lugar los días 21 y 22

de marzo en Madrid, para debatir —con la ponencia de Julio Banac

...

https://www.linkedin.com/in/luisjasanchez/
https://twitter.com/luisjasanchez
https://www.economistjurist.es/noticias-juridicas/los-lajs-reclaman-una-vacatio-legis-mayor-de-la-existente-para-que-la-reforma-de-los-tribunales-de-instancia-sea-efectiva/
https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

